

De manera simultánea, el Instituto de Altos Estudios "Dr. Arnoldo Gabaldón" (IAE), adscrito al Ministerio del Poder Popular para la Salud (MPPS), dio inicio este lunes 06 de abril, a las cohortes 2015-2017 de los postgrados de Epidemiología y Epidemiología de las Enfermedades Metaxénicas, en diferentes regiones del país.

El multidisciplinario grupo consta de 288 participantes, entre médicos integrales comunitarios y egresados de universidades tradicionales del país, procedentes de los estados: Aragua, Anzoátegui, Apure, Barinas, Bolívar, Carabobo, Cojedes, Distrito Capital, Falcón, Guárico, Lara, Mérida, Miranda, Monagas, Nueva Esparta, Portuguesa, Táchira, Trujillo, Vargas y Zulia.

Con esta formación, que tendrá una duración de dos (2) años, el MPPS a través del IAE persigue contribuir con la ampliación, actualización, perfeccionamiento y mejoramiento profesional del personal que labora en el área de la salud, en materia de análisis de situaciones problemáticas e intervenciones en salud, para optimizar la gestión técnica y administrativa de los servicios de Salud Pública, y de los programas para la promoción de la salud y prevención de enfermedades.

Asimismo, con estas herramientas en manos de profesionales del área de la salud, se busca lograr la Salud Colectiva y el Buen Vivir, e impactar de manera significativa en la disminución de índices de morbilidad y mortalidad, bajo los principios de equidad, solidaridad, universalidad y calidad; que motiven la renovación e intercambio del conocimiento, saber y práctica de la salud de las comunidades, con su participación protagónica, en el contexto de las transformaciones que demande el pueblo para fortalecer el Sistema Público Nacional de Salud.

FOTOGRAFÍAS

